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Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia e Inovação

Ata da eleição de Composição do Conselho Municipal de Ciênciao Tecnologia e Inovação,
mandato 2023-2025, instituída pela Lei número oito mil cento e treze - de nove de dezembro
de 2013.

Data, horário, local e secretário (a): aos 27 (vinte e sete) dias do mês de junho de 2023, às

15h10min, realizada no Auditório do Paço Municipal - 8o andar - Ala Norte -localizado na Av.
da Liberdade s/no - Jardim Botânico - Jundiaí - SP.

Pauta:

1. Abertura da reunião;2.Leitura do edital no 08 de 31 de maio de 2023;3. Apresentação dos

novos membros e representantes de cada setor 4.Leitura da Lei n" 9,17612022 - fls.10 - Art. 14:

A Presidência do Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia e Informação; 5. Outros assuntos

Anexos
Lista de Presença

Assuntos:
l. Abertura da reunião realizadapelo representante dos Conselho e Entidades Sr. Luis Augusto

Zambon, que relembrou a importància do Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia e Inovação

com a composição dos novos membros. Em seguida, passou a palavra parc o Gestor Adjunto de

Empreendedorismo Sr. V/agner Soares, que ressaltou a renovação das expectativas e do trabalho

dos novos Conselheiros. Diz também quão importante é a participação e contribuição dos

membros da sociedade, pois são eles que fazem o desenvolvimento tecnológico acontecer. Deseja

sucesso à nova composição. 2. Na sequência, Sr. Zambon retoma a palavra e menciona a leitura
do edital a ser feita pelo Sr. Júlio César Durante, Diretor do Departamento de Ciência e Tecnologia
e também segundo Secretário da Mesa Diretora. Ele leu na íntegra o edital no 08 de 31 de maio de

2023 de Convocação da Eleição de Representantes da Sociedade Civil para o Conselho Municipal
de Ciência, Tecnologia e Inovação. Em seguida, o Gestor do Desenvolvimento Econômico Sr.

Cristiano Lopes destaca a nova administração do Conselho, agradecendo ao Presidente Sérgio pelo

biênio 202112023 e menciona os avanços consideráveis na conexão público / privado obtidos

nesses 2 anos, além dos desafios da nova composição. Pontuou a assinatura do convênio com a
FATEC que será a mentora dos Incubados. Ele aposta na entrega e nas conexões a serem realizadas

por esse novo grupo. Segundo ele "o papel do Conselho é trazer oportunidades nessa ârea de

Tecnologia e Inovação ao cidadão". Cristiano encerra sua participação agradecendo os

representantes da primeira composição e reforça as boas-vindas e boa sorte aos novos integrantes.

3. No próximo momento, Zambon convida os representantes de cada setor a fazerem suas

apresentações pessoais e esclareceu sobre a posição de titular e suplente. No caso de um segmento

ter mais que um representante, o titular será o indivíduo com maior idade. Já o segmento com um

representante constará a respectiva candidatura no próximo edital.
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a) Empresas de Base Tecnológica: Vlamir Ienne é Fundador e CEO da IY2 Empresa de

Tecnologia nascida na cidade há,15 anos. Já participava do Conselho como convidado e a partir
de então, atuarâ como conselheiro na átrea.

b) Escola de Ensino Técnico: Fabiana Lourençon e Fábio Trombeta.
Fabiana Lourençon Moraes é formada em Administração e possui MBA em Gestão de Pessoas,

Pedagogia e Administração Escolar. Atua na ETEC Benedito Storani hâ22 anos e como diretora,
há 8 anos. Participou como suplente na primeira formação.

Fábio Trombeta está na cidade desde 2021 pelo SENAC. Possui graduação em Administração de

Empresas e especialização na área. Seu Mestrado é em Empreendedorismo.

c) Instituição de ensino superior: Karina Maretti e Carlos Eduardo Schuster (ausente).

Karina Marettti é Diretora do Instituto Federal da Unidade de Jundiaí, que oferece cursos do ensino

médio até a pós graduação. Participou na primeira fase do Conselho como membro titular.
d) Pós graduação: Filipe Pires e Vinícius Querencia.
Filipe Pires já atuava ativamente como convidado nas reuniões do Conselho. Ele representa a
Instituição de Ensino Anchieta, com 80 anos de tradição na cidade. Filipe pontua a importância do

Triple Helix para a inovação e o desenvolvimento da cidade.

Vinícius Querencia representa a Faculdade de Medicina de Jundiaí e pertence à Coordenação do

Núcleo de Inovação Tecnológica da FMJ, já há 55 anos na cidade. A Faculdade oferece graduação

em Medicina e pós graduação em Ciências da Saúde. Uma de suas atribuições é ampliar as

pesquisas em parcerias com empresas de base tecnológica para criar pesquisas com os alunos da

pós graduação.

e) Sociedade Civil: Gustavo Sampaio.
Gustavo participou como convidado em várias reuniões da primeira formação e considera ser de

grande importânciaaaberturado município em trazer as empresas de base tecnológica, bem como

aparte de ensino para integrar ações. Adiciona estar muito aberto em dar sua contribuição para

essa nova composição.

f) Sociedade Organtzada das Indústrias: César Picolo.
César é representante da Indústria da Construção Civil. É formado em Administração, Direito e

Ciências Contábeis. Pós graduado em Direito Tributário, Imobiliário e Empresarial. Possui MBA
em Finanças e Mercados de Capitais. É hmbém CEO da Hexagon Group. Foi membro curador da

Fundação voltada para a conuetização de projetos de Smart cities. Manifestou seu compromisso

em contribuir mais vmavez,parao campo da Ciência e Tecnologia.
g) Sociedade Organizada do Comércio: Artur Marques.
Artur é Fundador da Dart Consulting Group. É Conselheiro da Associação Comercial e

Empresarial de Jundiai há 5 anos. Ele declara ser de grande realização poder colaborar com a
sociedade de forma geral e com os avanços no contexto do Conselho.
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Ao final das apresentações o Presidente do Conselho Sérgio Jacobsen toma a palavra, panbeniza
e dá boas-vindas aos novos membros do Conselho. Afirma ser uma grande conquista, com
responsabilidade e oportunidade, agregando e contribuindo para a sociedade em geral. Agradece

os antigos consolheiros e menciona as discussões saudáveis e as conquistas realizadas no biênio,
como o espaço Jundiaí Empreendedora e o networking gerado. 4. Para fins de esclarecimento,
Zambon lê para todos aparte da lei referente à Presidência: "Lei no 9.176/2022 -fls.10 - Art. l4
A Presidência do Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia e Informação no primeiro mandato

será exercida por membro eleito dentre os indicados pelo Poder Público e, no mandato seguinte,

dentre os indicados pela Sociedade Civil, e assim sucessivamente, com alternância entre os

elegíveis.". O Poder Público deve estar junto para a divulgação do nome do Presidente do

Conselho. Na divulgação do prazo de inscrição o poder público indica os servidores e todos irão
para portaria. A partir da primeira reunião há a eleição com o poder público e a sociedade civil
para se eleger o Presidente, Vice-presidente e Secretarios. Após a publicação da portaria, um dos

primeiros atos poderá ser a revisão do regimento interno, incluindo periocidade e criação de

Comissões através de decreto, mais facil para alterações. A composição do Conselho está em uma
lei e caso seja necessária uma modificação, é através de um projeto enviado à Câmara. Esta aprova

e transforma em uma lei com tal alteração. O decreto, por sua vez, é feito pelo Prefeito, portanto,

mais fácil paru alteruções. O regimento interno contém toda explicação de como o Conselho irá
funcionar. O mandato do biênio 2021123 expira dia 05 de julho de 2023. A partir do dia 06 de

julho já constará uma nova portaria, podendo ser retroativa. 5. Sr. Alexandre Torricelli adiciona a

informação sobre os mais novos dados do Censo, pois declara ser assunto relevante para um
melhor direcionamento do assunto Ciência e Tecnologia. Ao ftnal,Zartbon agradeceu os membros

do Conselho que participaram ativamente nesse biênio que finda, em especial ao Presidente e Mesa

Diretora e dá por encerrada a reunião às 16h.
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Presentes: Sérgio Jacobsen, Cristiano Lopes, Júlio César Durante, Luiz Augusto Zambon, Silmara
Barelli, Alexandre Torricelli, Wagner Soares, Gustavo Sampaio, Artur Marques, César Picolo,
Fabiana Lourençon, Fábio Trombeta, Filipe Pires, Karina Maretti, Vinícius Querencia, Vlamir
Ienne,

Ausências: Carlos Eduardo Schuster

Convidados: Alexandre Borin, Roberto Hanzi, Celso Lumasini, Cristiane Santana, Emilson
Albuquerque, Gustavo Wake, Rodrigo de Oliveira, Rodrigo Campos, Jefferson Antônio, Victor
Modena,

Assinatura do Presidente e Secretária Executiva:

Assinado de forña digit¿l por
SERGIO DE OLIVEIRA s¡nclo o¡oLlv¡l¡¡
JACO85EN:29937616840 JAcoEsEN:2ee376168a0

Sérgio Jacobsen
Dados: 2023.07.04 1 3:5 I r08 '03'00'






